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1 ATA DA 68 (SEXTA) REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO DE ASSIS. 

2 No décimo sexto dia do mês de agosto do ano de dois mil e dezoito, às oito horas e cinquenta 

3 minutos, realizou-se a reunião ordinária do Conselho Municipal do Idoso de Assis na Casa dos 

4 Conselhos - Espaço Cidadania, sob a presidência da Sra. Graziela Cristina de Oliveira Holmo . 

5 Estavam presentes os seguintes Conselheiros: Graziela Cristina de Oliveira Holmo (Secretaria 

6 Municipal da Educação), Cesar Augusto Nunes de Brito (Fundo Social de Solidariedade; Sandra 

7 Rosa Casari (Secretaria de Planejamento e Obras), Antonio Carlos Perandré (Autarquia Municipal); 

8 Anna Paula Macieira (Hospital Regional); Roseanne Maria Decanini ( Instituição de longa 

9 Permanência); Adriane Moreira Marquesine Salles Navas (UNIP); Célia Ferreira Penço ( Rotary Club 

10 Fraternal); Maria Cristina Bermejo Pinto (Pastoral do Idoso), lrene Lamb Lima (CRAS 3); Marina 

11 lzabel Ferreira de Oliveira (Clube da Terceira Idade); Ulda Clementino (UNATI) ; Paulo Roberto 

12 Aguiar (Agita Assis) . Visitantes: alunos da UNIP: Ana Paula Bergamin, Maria Clara Bertozzoli , 

13 Thaiany Sanguini, Viviane Pereira, Amanda dos Santos Roó, Rafaela Gomes da Silva, Matieli 

14 Messias Brito, Anderson Rodrigo do Nascimento; Hugo dos Santos Bermejo; Bruno Barbosa Di Conti ; 

15 Jaqueline Pereira da Silva; Roberta Martins de Souza; Liliane Francisco Lopes. JUSTIFICARAM: 

16 lzabel Mano Neme (UNESP); Daiane Vieira dos Santos (Instituição de Longa Permanência); Simone 

17 Brancalhão Dias (UNIMED); Maria Madalena de Camargo (Rotary Club Fraternal). A Presidente 

18 iniciou a reunião dando boas vindas, agradeceu a presença de todos e solicitou à secretária que 

19 procedesse a leitura da Ata da reunião anterior, que foi aprovada por Unanimidade. 

20 1.Comunicações da Presidência. 1.1 CORRESPONDÊNCIAS ENVIADAS: 1.1.2 Ofício no 

21 10/2018, enviado à Promotoria de Justiça de Assis, encaminhando a correspondência referente à 

22 denuncia ao Abrigo a Idosos. 1.2 CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: 1.2.1 O Presidente do 

23 Clube da Terceira idade de Assis indicou para representantes no CMI, a Sra. Marina lzabel Ferreira 

24 de Oliveira como titular e o Sr. Antonio Carlos Cardoso, como suplente. 1.2.2 Ofício n° 503/201'8 da 

25 Promotoria de Justiça de Assis indeferindo a representação solicitada pelo CMI, tendo em vista que 

26 a autora consignada na denúncia não é de quem redigiu o documento. Nesse contexto, não foi 
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27 possível confirmar os fatos nem coligir elementos para nortear uma investigação. A Presidente 

28 sugeriu .e colocou em votação, o.envio de um Ofício à Secretaria da Assistência Social solicitando 

29 uma verificação sobre a denúncia ao Abrigo a Idosos. Todos concordaram. 2.1 GRANDE 

30 EXPEDIENTE: Fala dos Conselheiros. 2.1.1 .. A presidente nos comunicou que a Comissão decidiu 

31 adiar a data da Conferência para 14 de março de 2019, tendo em vista que ainda não saiu no Diário 

32 Oficial as regras básicas. Comunicou também que as Pre Conferências não foram canceladas. No 

33 dia 15 de agosto foi realizada no CRASS 2, no Jardim Paraná e o trabalho foi fantástico e houve uma 

34 grande participação. Dia 17 de agosto a Pre Conferência será realizada no CRASS 1, na Avenida 

35 David Passarinho e no dia 24 de agosto será no CRASS 3, no Bairro San Fernando do Valley. A 

36 Conselheira Roseanne falou sobre o abandono do idoso pela família. ORDEM DO DIA:3.1- A 

37 Presidente solicitou inclusão de Pauta e todos concordaram. 3.1 - Situação de Medicânciade 

38 idosos. Aumentou muito o número de idosos pedindo esmola na Avenida Rui Barbosa, em frente 

39 aos estabelecimentos comerciais. Disse que precisamos de um trabalho em rede e disse aos jovens 

40 presentes que precisamos da ajuda deles. Uma jovem disse que está faltando conscientização nas 

41 Escolas. Todos concordaram com o envio de um Ofício ao CREAS, solicitando a verificação se 

42 estes idosos são aposentados ou se estão abandonados. A Secretaria da Saúde recebeu 1.000 

43 cartilhas que orientam aos idosos os seus direitos. Nada mais havendo a tratar, a Presidente 

44 agradece a presença de todos e às 1 O horas e vinte minutos, encerra a reunião e eu, Maria Cristina 

46 estiver presentes. Assis, dezesseis de agosto de dois mil e dezoito. (16/08/2018). ,.,...._T-"'. 
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